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La medición de la percepción en la calidad de servicio es uno de los escenarios de escucha 
al ciudadano1 establecidos por Mindeporte para el desarrollo de una gestión democrática. 
En este proceso misional los conceptos, percepciones y construcciones ciudadanas se 
convierten en los principales insumos para la planeación participativa, el control social y el 
proceso de mejoramiento continuo de la Entidad.   
En el gráfico 1 se observa el esquema de la gestión democrática, el cual integra los 
escenarios de escucha impulsados desde el proceso de Servicio Integral al Ciudadano.    

Gráfico 1. Esquema de la gestión democrática.   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fuente: Mindeporte - Secretaria General - Grupo Interno de Trabajo Atención al Ciudadano    

 
El proceso de medición de la percepción de la calidad en el servicio, sigue la metodología 
presentada por el Programa Nacional de Servicio al Ciudadano la cual toma como base los 
lineamientos de la publicación denominada “El Cubo”. En ésta se establece la estrategia 
Dirigida a generar valor en todo el proceso de relacionamiento de las Entidades con los 
diferentes grupos de interés, con el objetivo de lograr relaciones de confianza y mayores 
niveles de lealtad. (PNSC. 2014). 

 
1 Lineamientos Técnicos para el diseño, aplicación, gestión y análisis de mediciones de satisfacción en materia de 
Servicio al Ciudadano, al interior de las entidades del Sistema Nacional de Servicio al Ciudadano 
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Las encuestas de medición de la percepción de la calidad del servicio apuntan a cubrir uno 
de los canales de escucha propuestos por El Cubo, el cual se dirige en la aplicación de 
estudios de percepción general sobre la calidad frente al servicio2. En la metodología 
adoptada para este tipo de estudios se da un cambio de referencia, ya que se sugiere dirigir 
las preguntas a “la calidad percibida” y no a “la satisfacción percibida” por el ciudadano 
frente al servicio. Esto, en la medida que un trámite, servicio o producto, debe cumplir la 
promesa de valor de la Entidad “Derechos” y no necesariamente satisfacer los “gustos” de 
un ciudadano. (PNSC. 2014). Ver gráfico 2.  
Gráfico 2: Gráfico de la evaluación de percepción en el servicio.  

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fuente: Mindeporte - Secretaria General - Grupo Interno de Trabajo Atención al Ciudadano    

Los componentes de la evaluación de la percepción de la calidad en el servicio se basan 
en el reconocimiento de los derechos como objeto misional de la Entidad y precisa a los 
trámites, servicios y productos como los mecanismos de acceso que tienen los ciudadanos 
para acceder al ejercicio efectivo de sus derechos.  

En este modelo, la comunicación de doble vía entre la Entidad y los ciudadanos es un factor 
indispensable para garantizar el derecho a la participación ciudadana y cada estudio de 
percepción se convierte uno de los canales de escucha para lograr incorporar la opinión de 
los ciudadanos en la cadena de valor de la Entidad.  La adecuada relación con la ciudadana 
debe partir del conocimiento de sus principales características y el reconocimiento de las 
diferencias existentes en cada una de las comunidades, con el fin de garantizar la equidad 
en el ejercicio efectivo de sus derechos. 

 
2 Quinto punto de escucha establecido en la metodología del El Cubo.  
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El análisis a continuación presentado corresponde al estudio de percepción de la calidad 
en el servicio realizado desde el 13 de diciembre de 2019 al 20 de diciembre de 2019 
finalizando el Encuentro Nacional de Programas Departamentales y Municipales de 
hábitos y estilos de vida saludable HEVS y hace parte del proceso de implementación de 
los canales de escucha habilitados por Mindeporte en su gestión democrática. Se 
recibieron un total de 242 encuestas de forma virtual.  
El estudio estuvo a cargo de la Secretaria General a través del Grupo Interno de Trabajo 
de Atención al Ciudadano, si tiene desea ampliar sobre el proceso de medición de calidad 
en el servicio puede comunicarse a cualquiera de los canales de atención de la Entidad. 
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Caracterización de usuarios encuestados 

El proceso de descripción de la población encuestada se convierte en un insumo de gran 
importancia para determinar las principales características, preferencias y opiniones de los 
grupos de interés de la Entidad.  

Tabla 1. Descripción de participantes encuestados por Departamento.

 

Departamento % 

Antioquia 2,9% 

Arauca 3,7% 

Atlántico 3,7% 

Bogotá D.C. 1,7% 

Boyacá 4,1% 

Caldas 5,4% 

Caquetá 1,2% 

Casanare 2,5% 

Cauca 3,3% 

Cesar 2,9% 

Chocó 1,2% 

Córdoba 1,7% 

Cundinamarca 2,1% 

Huila 3,3% 

La Guajira 2,5% 

Meta 2,9% 

Nariño 7,9% 

Norte de Santander 10,7% 

Putumayo 2,1% 

Quindío 5,4% 

Risaralda 7,0% 

Santander 5,8% 

Sucre 3,7% 

Tolima 8,3% 

Valle del cauca 3,7% 

Vaupés 0,4% 

Total general 100% 

Tabla 2. Descripción de participantes encuestados según el rol.

Rol % 

Gestor 7,44% 

Gestor - Monitor 2,07% 

Gestor Senior 2,07% 

Instructor inderbu  0,41% 

Lider capacitación villa garzón  0,41% 

líder del curso de actividad física musicalizada  0,41% 

Monitor inderbu 0,41% 

Monitor No Profesional 35,95% 

Monitor No Profesional Senior 17,77% 

Monitor Profesional 31,82% 

Monitor VAS -HEVS  0,41% 

Monitora del PIC (plan de intervención colectiva)  0,41% 

Supervisor 0,41% 

Total general 100% 



 

 

Convocatoria
La evaluación del proceso de convocatoria tiene como objetivo, conocer la percepción de 
los ciudadanos frente a las etapas previas a la realización del evento, enfocados en el 
cumplimiento del proceso de comunicación de doble vía, que debe existir para garantizar la 
transparencia, el acceso a la información y la planeación participativa, elementos 
fundamentales en una gestión democrática.  

A continuación se presentan los componentes evaluados:  

EVALUACIÓN DERECHO A LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y ACCESO A LA 
INFORMACIÓN PÚBLICA 

 
Gráfico 1. Eficacia estrategia de convocatoria.  

 
 

Observaciones 

 
Evaluación cualitativa componente 

Promedio 98% 
Convocatoria 

 
Se evidencia una percepción de cumplimiento frente al manejo del proceso de 
convocatoria y de planeación participativa que adelantan desde el grupo de 
actividad física.  
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Desarrollo del evento 

El desarrollo de los eventos se convierte en uno de los momentos de verdad en el 
ejercicio de los derechos de los ciudadanos, es el espacio en donde se configura la 
experiencia del servicio y donde quedará evidenciado el adecuado proceso de 
planeación y de comunicación con los ciudadanos, usuarios o grupos de interés.  

A continuación se evalúan aspectos generales sobre el desarrollo del evento.  

Gráfico 2.  Pertinencia de los espacios utilizados en el evento.  

Observaciones 

  

Evaluación cualitativa componente 
Promedio 95% 

Desarrollo del Evento 

  

En este componente se evidenció una percepción de cumplimiento en general, sin 
embargo, según encuestados se presentó incumplimiento en los horarios 
establecidas, en la agenda presentada, y sugieren tener en cuenta la metodología 
de la presentación de la rendición de cuentas, ya que se dio mas tiempo a unos    
equipos de trabajo que a otros. recomienda mejorar en la dinámica de rendición de 
cuentas, optimizar el tiempo y velar por la salud del equipo de trabajo, lo que incluye 
el descanso adecuado.  
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Comprometidos Con el Buen Trato
El Buen Trato como enfoque de atención, es una estrategia centrada en el principio 
del trato digno, humanizado y en el compromiso profundo de servir con excelencia 
a todas las personas relacionadas con Mindeporte, es el camino elegido para 
garantizarles a los ciudadanos el efectivo ejercicio de sus derechos con enfoque 
humano.   

A continuación se presentan los resultados sobre la evaluación relacionada 

Gráfico 3.  Evaluación sobre el trato digno y humanizado.  
 

Observaciones 
Evaluación cualitativa componente 

Promedio 94% 
Comprometidos con el buen trato 

 
En este componente se evidencio una valoración negativa por parte de los 
asistentes, se hace necesario como práctica institucional recalcar a los 
Funcionarios, contratistas y colaboradores de los diversos eventos la importancia 
del buen trato con todas las personas, haciendo énfasis en la definición de 
estrategias que permitan recoger las sugerencias de las personas de manera 
oportuna y de esta manera generar un ambiente de mayor cercanía con los 
ciudadanos o grupos de interés participantes.  
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Actividades Misionales de Mindeporte 
 

Los contenidos, temáticas abordadas y el componente pedagógico elegido para la 
transmisión de información y construcción de conocimiento es uno de los elementos 
centrales en la evaluación de la percepción de calidad, ya que brindará elementos 
de análisis a los organizadores sobre la pertinencia de los contenidos y si los 
asistentes perciben el cumplimiento del objetivo del proceso de formación. 
 
 A continuación se evalúan los aspectos relacionados con los contenidos trabajados 
en el evento. 
 
Gráfico 4.  Evaluación Actividades Misionales. 

Gráfico 5.  Evaluación Actividades desarrolladas. 
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Observaciones 
 

Evaluación cualitativa componente 
Promedio 98% 

Actividades Misionales  
 

 
En este componente se evidencia una percepción positiva por partes de los encuestados. 
Se resalta las temáticas abordadas y el componente pedagógico utilizó para la 
transmisión de la información.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Fomento a la Participación Ciudadana 

 
Gráfico 5. Fomento a la participación ciudadana y la rendición de cuentas 

 

Observaciones  
 

Evaluación cualitativa componente 
Promedio 94% 

Participación Ciudadana 

 
Este componente se hace para analizar el interés de los ciudadanos en participar 
en futuros espacios de participación ciudadana, se evidencia una alta motivación en 
este campo. Este componente también busca realizar acciones afirmativas con los 
ciudadanos, en donde se demuestra el interés de Mindeporte para generar espacios 
de dialogo en la construcción de la gestión democrática de la Entidad 
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ANEXOS 

 
 
 

1. Mencione sus comentarios sobre los diferentes elementos y actividades del evento, en 
especial aquellas donde considera se debe mejorar o en donde se observaron mayores 
fortalezas. 
 
* Los comentarios se presentan tal como han sido escritos por los participantes. 
Excelente  Organizacion del Evento. 

Muy buenas puestas en escenas y es una estrategia para dar a conocer los alcances de los equipos  

Ninguna 

Todos los espacios fueron los adecuados para el correcto desarrollo de las actividades. 

Espacios más amplios para los desafíos, 

Hubo espacio de sano esparcimiento,  descanso y compartir con los demás compañeros del. Equipo Colombia  

La evaluación teórica debería ser al principio del evento para evitar el cansancio físico y mental.  

Me gustaría que en la acomodación del hotel no separen los equipos 

Los horarios de comienzo y los horarios de descanso por lo menos 1 hora  para tener mejor atención  

Que los tiempos sean un poco más flexibles en cuanto a la llegada e instalación y la salida. 

Ninguno 

Muy buen evento,mil gracias. 

Mejorar la puntualidad, que las presentaciones se den en el tiempo estipulado, para así no retrasar la agenda, 
la mayor fortaleza la calidad de todo lo que nos ofrecen. 

Todo el evento estuvo excelente  

Ninguno  

Ninguno  

Todo me paresio muy bien organizado  

Buscar unas mejores formas para la rendición de cuentas 

Muy bien todo, pero que nos sigan dejando en con las mismas delegación por las actividades que nos toca 
hacer, pero buena experiencia porque se convive con otras delegaciones 

El espacio fue el adecuado para la realización de este gran evento  

Cumplir con los 20minutos que se establecieron para la representaciones  

Todo el evento fue muy informativo y provechoso  

"No cabe duda de el excelente trabajo que se despliega para este tipo de eventos. Mil felicitaciones!!. 

Pero se deben tener varios en cuenta aspectos. 

1. Los tiempos presentación, en esta ocasión rendición de cuentas por programas, los tiempos se deben cumplir 
de acuerdo a la solicitud.  

2. Continuar con la estrategia de brindar un espacio de esparcimiento a los monitores que ayuda a renovar 
energías.  

3. Importante concluir el evento cuando se haga el check out. Programas como el nuestro, todos los encuentros 
tienen un tiempo mínimo de 12 a 16 horas si es en la capital, 18 y más si es en otro lugar, el descanso es 
fundamental para estar atento a las presentaciones y actividades programadas por GIT. 

DIOS LOS BENDIGA!! " 

Todo me pareció super  

Buena organización y gestión para el cumplimiento del evento. 

"Para próximos encuentros controlar los tiempos estipulados para cada equipo,  ya que algunos se pasaron del 
tiempo estipulado por el grupo interno. 

En el evento masivo se sugiere que el gestor no postule siempre al  mismo monitor. " 



 

 

El servicio y el trato durante el evento fue espectacular y muy serviciales todo el tiempo  

No aplica  

Excelente encuentro 

Todo el evento fue muy informativo y provechoso 

Excelente evento, en cuanto a la logistica y alimentación, las pruebas muy bien organizadas. Gracias GIT 

Sería bueno que se exigiera el cumplimiento de los tiempos a cada participante, para que la agenda se cumpla 
puntual. Y esto sea favorable para el monitor ya que el tiempo de descanso es muy corto debido a que se 
termina muy tarde y se inicia temprano. Gracias por permitirnos estos espacios de conocimiento e integración.  

Excelente Actividad del RETO HEVS . DINAMISO EL ENCUENTRO.  

Para dicho evento falto limitar los minutos para las presentaciones de todas las delegaciones, las cuales algunas 
excedieron los límites acordádod por el grupo interno de actividad física.  

Tiempo de sueño muy limitado para la recuperaciòn del cuerpo 

Se agradece por la Cordialidad del Grupo Interno de Actvidad Física. Por otro lado se pide que si se establecen 
parámetros para las puestas en escena se cumplan los tiempos requeridos anticipadamente.  

. 

No se tuvieron los tiempos estipulados en las presentaciones de los diferentes equipos. Lo cual hace alterar la 
agenda del evento. 

Respetar el tiempo estimado para cada presentación. Puntualidad por parte del grupo interno 

Se recomienda que las puestas en escena cumplan con el tiempo determinado, para que no hayan retrasos en 
el horario 

Se deben generar espacios de fortalecimiento integrar a los nuevos integrantes en aras de fortalecer sus 
competencias en las diferentes modalidades  

Que todos deben participar del evento masivo  

Se recomienda que las puestas en escena cumplan con el tiempo determinado, para que no hayan retrasos en 
el horario 

Excelente 

Se debe mejorar en hacer cumplir los tiempos que se dan para cada presentación.  

En sonido del evento masivo estuvo muy regular. Del resto muy bien  

Felicito al grupo interno a Nubia por hacer un cambio lleno de armonía compresión donde los monitores nos 
sentimos con mucha esperanza un gran cambio que se ve reflejado en confianza y unión. El desafío un cambio 
fenomenal ojalá siga así volver a repetir este año fue lo mejor felicitaciones a todos bendiciones.  

Ningún problema  

"Se designaron unos tiempos para la organización y puesta en escena de cada delegación y en muchas 
ocasiones no se respeto ese tiempo. 

Los tiempos de descanso no permiten recuperar energía y de hace casi imposible atender con atención toda 
jornada.  

Las actividades prácticas fueron excelentes" 

Mejorar en el tiempo estipulado para iniciar puntuales  

Mejorar los tiempos durante las actividades, puesto que en este encuentro se presentaron muchos retrasos en 
la agenda.  

Demasiado tiempo de programación, considerar la correcta recuperación de los participantes  

Excelente la alimentación  

"-Muy buena la creación  escenicade las delegaciones, pero en una jornada tan larga se debiera de crear 
estrategias donde el público pueda centrar  y no cansar su atención debido a la monotonía y duración de las  
de las  

presentaciones de las escenas bde las delegaciones  

-sincronizar mejor los tiempos  de las presentaciones" 

Muy bien organizado. 

* 



 

 

"Para una próxima, hacer cumplir los tiempos de las presentaciones y tener en cuenta los tiempos de descanso. 

Es bueno que para el alojamiento tratar de que los equipos queden juntos, por temas de encuetros para estudio 
o ensayos, a demás que no es muy cómodo compartir habitación que es tan personal con gente que no se 
conoce, para esto están dispuestos otros momentos." 

Me encantaron las actividades propuestas en especial la novena de navidad  pero me pareció que la jornada 
de ese día fue demasiado extensa  con el festejo para luego madrugar a las pruebas de conocimiento  

Me gustó todo, pero me gustaría que en las rendiciones se cumpla  los tiempos estipulados ya que habían 
algunas muy extensas. 

Por favor establecer un tiempo determinado para la presentacion de todos los entes en la rendicion de cuentas. 
Para que se cumplan las actividades sin retraso. Gracias 

Todo estuvo bien, solo tratar de que las jornadas no se extiendan hasta altas horas de la noche. 

"*Este tipo de eventos en escenarios abiertos como este pienso que se hace mas a menos apesar de la carga 
laboral. 

*Debemos mejorar la puntualidad programada.   

*debemos mejorar la parte de integración. Me refiero que no debe de ser una noche antes para madrugar a 
prueba conceptual. " 

"1. El tema de los hoteles, hacer entrega de las habitaciones cuando aún el curso no ha finalizado. 

2. Seria chévere que se hiciera rey del ring de cada modalidad, es decir un rey de Gimnasia un rey de artes y 
un rey de rumba. 

3. Mas flexibilidad en el tema de descanso, se trasnocha demasiado" 

"-Disponibilidad y compromiso por llevar a cabo las actividades. 

-Espacios adecuados para la totalidad del curso. 

-Excelente servicio en general. 

Debilidades: 

-Aunque la programación prevista intentaba cumplir con los tiempos para el desarrollo del curso. Falta que 
algunos equipos se comprometan con los tiempos de llegada para inicio de las actividades. 

- Se estipularon tiempos en minutos  para cada equipo, pero algunos se sobrepasaron en mucho, lo que retrasa 
la programación disminuyendo los tiempos para el descanso y alimentación como también para la salida a los 
territorios. 

Aunque la metodología de utilizar las fiestas patronales fue una buena idea, algunos equipos no cumplieron con 
ello, mostrando más lo cultural que la misma rendición de cuentas. 

Excelente organización...Gracias. 

Para tener en cuenta la distribución de las habitaciones no separar los integrantes de los equipos, planear mejor 
las actividades de compartir para que las otras actividades de la agenda no se vean afectadas. 

Excelente  

Rxcelente 

"Pienso que el encuentro en General estuvo muy acertado. Lo que se debe replantear a mi consideración es 
las actividades antes de cada prueba que signifique tener un buen descanso (6 horas como minimo). Ademas 
respetar los horarios de la agenda.  

"En la prueba de conocimientos creo que deberían crear un material dónde se de con claridad y lo más relevante 
y no tan complicado debido a que el léxico es muy técnico y muchos se confunden la idea es trabajar en equipo 
y no generar las llamadas ""cascaritas"" y así lograr obtener los conocimientos más fácil . 

No me pareció prudente que se desarrollara de esa manera el pesebre pues para mí como católico es ofensivo." 

Ninguna 

Establecer los tiempos determinados para las actividades y las presentaciones si se van seguir desarrollando 

Los horarios establecidos para el dasarrollo de actividades no extenderlos mas de lo que corresponde  

Mejorar en la dinámica de rendición de cuentas, optimizar el tiempo y velar por la salud del equipo de trabajo, 
lo que incluye el descanso adecuado.  



 

 

"Dar cumplimiento a los horarios estipulados, a la agenda presentada ya que se reflejaron falencias en este 
sentido, tener en cuenta la metodología de la presentación de la rendición de cuentas, ya que se vio reflejado 
en algunos equipos de trabajo más tiempo en las presentaciones que en otros.  

De lo contrario todo fue un éxito " 

No realizar dramatizados de gays fueron muy repetitivos con eso además ese género merece respeto 

Todo perfecto  

Respeto al genero LGTBI no ridiculizarlos 

No 

Súper bueno el servicio de hotel y comida y mejorar la agenda para que no sea tan tediosa 

Ninguna ya que se dió cumplimiento a todas las actividades planteadas 

Debe mejorar en la planeación y organización de la presentación de los territorios,en no cambiarlos 
continuamente. 

"Mejorar los tiempos de la agenda  

Se tiene muy presente que son espacios laborales pero sería importante q ya q los monitores no tienen derecho 
a una prima navideña o una liquidación por lo menos se de un día para poder disfrutar de los escenarios en los 
q se realizan los eventos y así se pueda de alguna forma dar ese espacio para q todos los participantes del 

programa puedan compartir sin estar de afán" 

Todo estuvo bien  

En la agenda contemplada veo necesario que hacer la sugerencia de que se respeten los tiempos estipulados 
para cada presentación.. 

Mayor fortaleza en el alojamiento, estuvo adecuado 

"La equivocación del la construcción, los métodos utilizados no tenían nada que ver con rumba aeróbica, se 
salía de música, se equivocaba de pierna,  

Ahora si va hacer anteposicion (algo que no existe en rumba aeróbica) haga la bien, como es posible q 
anteponga una secuencia unilateral y no la haga también en la mitad del bloque bilateral osea: 

Anteposicion con derecha  

Bilateral con derecha  

Anteposicion por izquierda  

Bilateral con izquierda  

Éste debería ser el producto final. 

Anteposicion con derecha  

Bilateral con derecha 

Bilateral con izquierda 

Este fue el producto final q ofreció. Algo q está mal por que nos  saca de la métrica musical.  

Aparte de que la persona encargada de dirigir la sesión de rumba aeróbica, improvisó, se salió de musica, se 
equivoco de métodos de construcción,  sabiendo que cuando nos dictan las Ágoras una de las cosas que mas 
hacen énfasis es que trabajemos con los métodos del programa, cosa q no hicieron. 

Las personas encargadas de eliminar los participantes no tienen las competencias para saber quién va bien y 
quien va perdido, no es posible que eliminen a la persona que va bien por el hecho q no va igual a los demás q 
estén en concurso,  cosa q pasó hasta en la final, el que iba diferente era el q iba bien, y las 2 personas q iban 
iguales eran las q iban mal, cosa que también me sucedió a mi, el fin de esto es que para una próxima unificar 
conceptos, no hacer menos por tratar de hacer más. 

Todo muy bien organizado, gracias  

El curso Cumplió mis espectativas, la información fue la indicada, la alimentación y la atención del hotel fue 
excelente, las jornadas quizás son un poco largas y no se tiene suficiente tiempo de descanso, para poder 
madrugar a la siguiente jornada.  

Se debe mejorar la organizacion y tematicas con sus tiempos asignados y respetados para la rendicion de 
cuentas de cada programa HEVS de colombia, se debe dejar un espacio de sano esparcimiento a los asistentes 
al evento y conocer un poco de la cultura o lugares turisticos de la ciudad donde se organiza el evento. 



 

 

Espectacular todo!  

"Fue un exelente trabajo, muy buenas presentaciones y los espacios muy adecuado para realizar todas las 
actividades pertinentes. 

Tener en cuenta los tiempos en el momento de indicar a los programas y hacer cumplir esos tiempos. 

Fueron oportunas, claras y apropiadas 

El único punto a mejorar fue el sonido de los eventos 

"Muy buena organización por parte del grupo Interno de actividad física, excelente: las pruebas físicas  por 
equipos, la alimentación y el hospedaje.  

Aspectos a mejorar  

1. El vocabulario en las diferentes puestas en escena fueron muy fuertes.  

2. Los tiempos en escena por algunas delegaciones fueron excesivos. 

Muy bien organizado  

Los tiempos de la rendición de cuentas de los equipos sobrepasaron los tiempos  

En la atención, y organización  

me.gustaria que los tiempos estipulados  para las rendiciones  se cumplan al igual que los horarios   

Se debe considerar en disminuir el tiempo por cada delegación 20 min considero que es mucho y algunos 
grupos se accedieron hasta una mas de una hora. 

Faltó Respetar los tiempos estipulados a la hora de las puestas en escena (no pasarse del tiempo) 

Por favor para el próximo encuentro dejar competir al monitor en la modalidad que uno elija o por lo menos sea 
el fuerte de cada uno, en la competencia de. Regiones para que se Haga mas divertida la realización de dicha 
competencia. 

Todo exelente 

Coordinar mejor los tiempos de ejecución de las presentación que si son 20 minutos sean 20 Minuto no 60 
minutos  

Respetar los tiempos de propuestos para cada programa, debido a que hubo programas que a los 20 minutos 
les terminaron la presentación y otros que excedieron el tiempo  

Algunos inconvenientes con el sonido que pudo opacar las presentaciones de los equipos.  

Mejorar Cumplir con el cronograma o agenda, es incómodo  hacer la entrega de habitaciones cuando aún no 
se ha terminado la agenda.  

"Felicitarlos por su gran labor 

Recomendar buscar otras estrategias par cuando se presenten inconveniente" 

El evento fue muy satisfactorio y considero que se realizó de manera exitosa.   

El sonido en toda la capacitación estuvo defectuoso y el sonido del evento masivo no fue adecuado ( sonaba 
muy poco) 

En el evento masivo es oportuno contar con un buen sonido para que la jornada sea gustosa para los asistentes.  

Muchas interrupciones con respecto al sonido  

Ser estrictos en el cumplimiento del tiempo en cuanto a las presentaciones para que se tenga más tiempo de 
descansar  

El último día dar un espacio donde el equipo colombia pueda disfrutar de tan maravillosos lugares donde nos 
hospedan,  el hotel muy hermoso y tenía muchos espacios de recreación pero nunca se pudieron disfrutar... 

Cuando dieron el espacio se ocupó reforzando actividades por las q se tenian que responder  

Creo que seria bueno entregar las habitaciones un poco mas temprano 

Para mi sería tratar de esforzar un poco más a los monitores físicamente para q así las pruebas y retos sean 
de ejemplo a l@s usuari@s y tratar de manejar un poco más el espacio de descanso para no vernos afectados, 
y poder conocer más e interactuar con los compañeros de otras regiones. 

todo muy bien 

Muy buena programación pero el desgaste es demasiado y afecta a los asistentes. Así no se disfruta 
completamente de las actividades  

Muy buena logística  



 

 

Pienso que en el día desafio HEVS debió tenerse en cuenta el esfuerzo personal que el grupal y así mismo en 
su  premiacion  

Felicidades al GIT y a mindeportes en general ya que ésta experiencia fue inolvidable, el trato fue excelente y 
todo lo que trae consigo este viaje fue sin lugar a dudas el mejor de todos! 

Sería genial que hubiera espacios para conocer el sector. 

La planificación del evento es un éxito y eso se vio reflejado al momento de cada una de las delegaciones 
realizar su puesta en escena, también resaltó la organización que se tuvo para cumplir a cabalidad la agenda 

planeada. 

Ninguna en especial 

Todo estuvo acordé a lo programado  

Pienso seria bueno ajustar un poco horarios para que las jornadas no se vuelvan muy extensas.. Gracias.  

Fue un encuentro excelente. Por mejorar pienso que la prueba de conocimiento debería de ser el primer día del 
encuentro, pues el cansancio físico, mental y las jornadas extensas influyen mucho. Fortalezas, todas, el 
encuentro fue muy enriquecedor, de ante mano agradecer por tan bonita oportunidad, el programa HEVS es 
amor, es pasión, es entrega, es esfuerzo, dedicación y perseverancia, se Vive Hábitos y Estilos de Vida 
Saludable, por esto y más de corazón mil gracias... Dios permita se siga brindando esta gran oportunidad laborar 
para todas las personas que amamos nuestro programa.  

Deberían prohibir cualquier tipo de lenguaje sexual a todo lo que se hace lo considero completamente 
innecesario e incómodo para mi rol como mujer tanta exposición machista incluso por parte de mujeres, me 
sentí incomoda en la presentación de la mayoría de los programas que le dieron protagonismo al contenido 
sexual y muy poca creatividad para relacionar los datos para la rendición... Del resto todo excelente.  

Que las actividades no sean tan largas se vuelven cansonas 

considero que estuvo bien planificada las actividades programadas por el GTI de Mindeportes, muchas gracias   

"La parte logística muy bien organizada, el hotel espectacular y bonito, habitaciones muy cómodas, muy 
agradable y la comida deliciosa. 

Como recomendación dejar el espacio de descanso para disfrutar de las instalaciones entre los últimos dos días 
y que la acomodación en los cuartos en lo posible fueran máximo de a 2 personas." 

Todo excelente  

Se debe mejorar en el tiempo de descanso de los monitores. Es de saber que el tiempo es limitado y por ello 
se debe optimizar al máximo.. Fortalezas. Es impecable, su amabilidad y respeto digno de admirar el equipo del 
ministerio en el trato a todos los integrantes del equipo Colombia de HEVS.. 

Lo único que fallo un poco fue la parte del sonido y micrófonos, del resto todo fue espectacular  

Muy buen curso 2019 

Muy buenas las actividades. Se debe cumplir con los parametros propuestos en cuestion de tematica y tiempo  
de las propuestas de los programas 

"Para mejorar,tener en cuenta el cronograma establecido no realizar cambios y respetar la hora estipulada al 
realizar un actividad. 

Si se programa um tiempo estipulado para una acción, esta debe ser concreta y no excederse 

Mejorar en relación al tiempo establecido todas las delegaciones salimos muy tarde del encuentro, pero se 
aprende mucho de los demás equipos para hacer el mismo trabajo en nuestros territorios 

Todo Bien 

Seguir teniendo espacios de íntegración en el equipo Colombia 

Considero que la mayor fortaleza en el evento es la preocupación y entrega del Grupo Interno de Trabajo, tanto 
en el cumplimiento de las temáticas y objetivos, cómo en el momento de ofrecernos la comodidad y buena 
atención, acertando en la selección del alojamiento. Otro gran acierto fue la propuesta para la presentación de 
la gestión y cumplimiento de metas de cada programa, ya que se conocieron las diferentes costumbres y 
culturas de las regiones que hacen parte de nuestro hermoso país. Mil gracias por todo. 

Ninguna 

Se debe mejora en la puntualidad de la agenda. 

Se fortaleció el trabajo en equipo 



 

 

.  

El sonido del evento masivo no fué el adecuado. 

Todo estuvo acordé a lo programado  

Considero que el evento se desarrolló de buena manera ya que hubo las espacio y tiempos para diversas 
actividades estre los participantes  

Teniendo en cuenta que el evento en 80% de su desarrollo fue bueno y los temas propuestos en la agenda  
permitieron Buenos espacios de capacitación y esparcimiento, en cuanto al tema de la rendición de cuentas fue 
acertado ya que permitieron  conocer el impacto de cada programa en sus territorios y un poco de su cultura, 
cabe resaltar que debería dar cumplimiento a los parámetros iniciales en cuanto al tiempo ya que algunas 
delegaciones se excedieron en el tiempo  lo que generó que se retrasará la agenda, motivo el cual genera un 
desgaste en los participantes ya que el tiempo descanso se ve reducido y el trabajo aumenta en lo cual se 
genera  desconcentración, es por esto que se debe tener un cumplimiento  de la agenda  y así lograr una jornada 
conjunta de esparcimiento  y aprovechamiento de las instalaciones donde se realiza  el evento y así todo el 
equipo Colombia logre disfrutar  de lo que se está proporcionando. Tenerse en cuenta  los horarios dentro de 
la agenda para no sobre cargar los días  y así generar un ambiente laboral más apropiado y cargado de 
información y trabajo en donde todos tengan un adecuado descanso.  

En una próxima al presentar los programas departamentales hacer cumplir el tiempo exigido. Muy buenas la 
mayoría de ponencias pero muchos programas se extendieron demasiado. 

Todo estuvo excelente,  muy buen evento 

Excelente encuentro, que ayuda a conocer la gestión y procesos ejecutados en los diferentes territorios, metas 
y propósitos cumplidos. 

Los tiempos de descanso son un factor importante para la salud, por lo tanto es importante tener en cuenta en 
este tipo de encuentros, respetar el tiempo de sueño, para poder cumplir de la mejor manera cada jornada. 

De mi parte...convencido de la importancia de presentar un balance de los programas...Siempre defenderia que 
las pausas activas dirigidas son una herramienta de integracion que aumenta la concentracion y mantiene el 
grupo conectado....Gracias...mil gracias Mindeporte..... 

Lo único es q las presentaciones deben de ser De 20 minutos para todos los equipos en algo que en algunos 
casos se extendió mucho y eso si hay que tenerlo en cuenta para futuros encuentros donde se use este tipo de 

metodología para la rendícion de cuentas.  

Mil gracias por la oportunidad de integrarnos con otras culturas y participar de los eventos realizados por el 
Grupo Interno bendiciones para Ustedes 

Se cumplió a satisfacción  

Mejorar en puntualidad  

Agradecimiento al Equipo Colombia por su gestión, compromiso y entrega en cada encuentro nacional HEVS 
2019.  

Brindar espacios para disfrutar esos maravillosos hoteles donde nos llevan muy bonitos  

Considero que en general el evento fue excelente, las actividades acorde a la temática, el lugar, muchos puntos 
a favor. Los únicos inconvenientes: ninguna actividad inició en la hora programada y el cambio de agenda sin 
aviso. 

Para una mejor concentración dentro de las actividades, cuidar de no saturar con muchas tareas para poder 
tener un buen espacio de descanso. Resaltar la excelente calidad humana, tanto de los organizadores como de 

cada delegación. 

No se cumplió con los tiempos en algunas presentaciones  

Durante el desarrollo del encuentro se notó el poco tiempo para El descanso, habían muchas actividad hasta 
altas horas de la noche y en las mañanas había que madrugar y eso repercute en el sueño, pienso que eso 
hace parte de los hábitos y la esencia de un deportista también está en el descanso  

Muy buenos  

Me parece pertinente todo lo que se ha brindado en este encuentro.  

Controlar el tiempo de las presentaciones a todos por igual ya que los primeros se toman todo el tiempo 
necesario y a los ultimos les toca cortar sus presentaciones 

El sonido no estuvo acorde para las presentaciones de algunas equipos, el cual hacía perder tiempo.  



 

 

La organización y apoyo del GIT mucjas gracias 

DEBERIAMOS RESPETAR LOS TIEMPOS EN PUESTA DE E 

Todo fue espetacular 

Para mi concepto todo excelente  

Este ha Sido uno de los mejores encuentros con respecto a alimentación hotelería y atención de las personas 
del hotel felicidades  

se debe respectar los tiempos en la sustentación de los programas ya que muchas delegaciones se encuentran 
muy lejos  

Ninguna 

Más pruebas físicas, somos promotores de Actividad Física y debemos dar ejemplo, denos estar en una 
excelente actitud física 

Se debe mejorar y respetar el tiempo estipulado para todos los programas, ya que Armenia se llevó más de lo 
debido.  

yo considero que el evento en  general fue excelente y cumplió  todas las expectativas, muchas gracias por todo 
y en lo que le podamos aportar es con mucho gusto, desde Armenia para el mundo.  

Muy bien todo 

NA 

Me gustarían más pausas activas durante el evento ya que son largas jornadas y es necesario 

El trato debe ser equitativo para todos, no debería haber preferencia por algunos programas. 

Puntualidad a la hora de empezar, nos quedamos esperando entre media y 40 minutos para empezar ciertas 
actividad cuando lo que exige el grupo interno es puntualidad,no dan ejemplo,el cambio de agenda a cada 
instante es incómodo para los monitores cuando ya se tiene programado algo  

Al momento de alojarnos en las habitaciones seria preferible estar mas cerca de nuestros compañeros del 
departamento para c con mejor facilidad y   es excelente que nos acomoden con las otras delegaciones para 
asi conocernos. 

Teniendo en cuenta el objetivo del evento en cuanto a la rendición de cuentas del año en curso, cabe resaltar 
que se incumplió con el tiempo estipulado para cada región,  en ocasiones los equipos lograron impactar con 
sus presentaciones, en otros casos, no tuvieron el impacto y la atención de los asistentes; por lo demás, todo 

se realizó todo se desarrolló efectivamente.  

Tener en cuenta los tiempos de las exportaciones que sea igual para todos o extender el tiempo para que se 
puedan realizar todas las actividades  

De resaltar el total compromiso del equipo interno, solo quisiera decir que debe garantizarce la misma cantidad 
de tiempo para todos los equipos durante la puesta en escene. 

Me gustó mucho el desafío por grupos y las modalidades utilizadas. 

Respetar los tiempo de las presentaciones  

Ninguno  

Excelente propuesta   

"Me gusto la evaluación de los gestores, eso hace de que cada día estemos en constante mejoramiento para el 
equipo de trabajo. 

La participación de los departamentos algunos fueron muy extensos, respetar los 20.min de participación.  

El lugar fue espectacular muy hermoso, a pesar de que las jornadas fueron tan extensas, el lugar daba 
tranquilidad. 

Me pareció genial el detalle de los vasos. 

Me gustaría que el BONO fuera para todos gestores, monitores, sería un incentivo de fin de año para todos          

como bonificación de PRIMAS. 

Me encantó el Desafío Super HEVS 

Felicitar a todo el GIT, de verdad que se nota el compromiso  

Ninguna  



 

 

Calcular bien los tiempos estimados para cada grupo en cada dinámica a realizar, debido a que se vuelve muy 
monótono por ser la misma actividad para cada programa. 

Muy apropiado el uso de temas que tenían que ver con el fortalecimiento de la humanidad del equipo Colombia, 
sin embargo las agendas tan extenuantes y largas no permiten que estos espacio se aprovechen al máximo. 

Considero que la actividad programada para la celebración de la novena, pensando espiritualmente, me pareció 
una falta e respeto para las personas Católicas, debería replantearse para próximas actividades y realizar el 

acto espiritual formalmente para elevar oración. 

La organización logística del evento fue excelente y las actividades planeadas permitieron una mayor 
integración con todos los participantes.  

Algunas puestas en escena duraron más de lo acordado, garantizar que s e cumpla el tiempo destinado para 
cada delegación.  

Ninguna. Todo excelente 

Muy bueno todo, jornadas para aprovechar. 

"El objetivo de enviar la agenda del evento anticipadamente es para que tengan en cuenta horarios y temas a 
ver, por lo cual muchos programas no lo tuvieron en cuenta respecto al tiempo dado para la presentación. 

El ministerio del deporte y el grupo interno de trabajo siempre con su buen trato y atenciónes hace de los 
encuentros de HEVS una experiencia inolvidable " 

Todo muy bien 

N/A 

Todo muy bien 

Dar cumplimiento en qué todos los equipos realizarán los 20 minutos de presentación  

Se debe modular el tiempo en las presentaciones de cada territorio ya que se pasaban del tiempo límite que 
eran 20 minutos por cada equipo Hevs. 

La disponibilidad del hotel desde el primer momento debió ser oportuna para el ingreso a las habitaciones de 
los participantes HEVS, por otro lado, lograr que se respete el tiempo y el real objetivo de la rendición de cuentas.  

Excelente organización, se deberia preveer situaciones de cambio de horarios para evitar inconvenientes.  

Dar cumplimiento en qué todos los equipos realizarán los 20 minutos de presentación  

Es importante resaltar la organización de GIT en cada evento en cuanto a la creatividad y didáctica para brindar 
la información. Nuevamente felicito a los integrantes de GIT por su cordialidad sirviendo como ejemplo para que 

el monitor HEVS aplique lo mismo con la comunidad.  

No se cumplió con el tiempo estipulado para las presentaciones, algunas duraron más de lo acordado. 

Me parece que se debió contralar mejor los tiempos para cada presentación por programa, tal como se había 
indicado en los requisitos para presentar.  

Respetar los tiempos estipulados para cada presentación. Si el tiempo se agota, finalizar la presentación donde 
se encuentre. 

Excelente todo 

El encuentro fue todo un éxito, es muy difícil seguir un itinerario al pie de la letra pues no podemos adivinar lo 
que puede pasar en X momento pero debemos estar preparados, algunas representaciones se extendieron del 
límite propuesto en escena y eso hace que se vuelva más largo y agotador !! El día del circuito madrugamos 
bastante y esa misma noche celebramos hasta muy tarde para madrugar bastante al siguiente día, hay que 
buscar la manera de no sobrecargar las actividades en un solo día sin queremos captar la atención total del 
equipo Colombia. Muchas gracias a todos fue un año maravilloso lleno de obstáculos que gracias a dios supimos 
superar gracias HEVS por permitirme hacer parte de su familia  

Mejorar la puntualidad al iniciar las actividades por ejemplo el desafío de cito 5 am e iniciaron 6:30 am , 
adicionalmente se dio un tiempo de 20 minutos para la presentación de cada delegación, donde algunos equipos 
no cumplieron con ese parámetro , delegación donde se demoraron hora y media, por lo que el cronograma 
estipulado no era posible de cumplir alargadose  los tiempos   

Excelentes instalaciones del hotel , considero que se debería de buscar otra forma de presentar informes de 
gestión por parte de los equipos puesto que ya se volvió muy monótono en cuanto a sus presentaciones 
escénicas . 



 

 

Lo que no me gusto del curso fue la mala logística de evento las delegaciones se demoraban mucho del tiempo 
asignado  

Considero que se, debe tener un control de tiempo en cada presentación o puesta en escena que se realicen 
en un futuro.  

El tiempo de sueño es muy limitado 

Un poco más de tiempo  

Hubo un buen manejo de todas las actividades  

Que algunos integrantes del gif, en especial los nuevos sean más saludables 

Dar un tiempo más para el descanso adecuado  

ninguna  

Que las Puestas En Escena Cumplan con el Tiempo Establecido, no alargarlas demasiado  

Es importante tener en cuenta las horas de finalización de cada programación . 

"Mi comentario sería que se debe  planificar los tiempos y horarios en el último día de encuentro, para facilitar 
la salida de los asistentes a sus hogares de origen.  

Sugerencia es que la delegaciones se asignen habitaciones en donde estén aparte las mujeres con la Gestora 
y aparte los caballeros.  

Ninguna 

Mayor organización para que todo las actitividades se puedan desarrollar acabalidad  

Todo excelente 

Fijar tiempo limite para las presentaciones por delegacion 

El día de la jornada de tarde libre que sea después de haber terminado todo 

Los programas sean más puntuales en los dramas asignados   

Excelente organización en el reto HEVS 

Excelente trabajo  

Me pareció muy interesante la actividad del reto HEVS, por lo cual quisiera que se tome como sugerencia la 
actividad en diferentes encuentros.  

Se debe mejorar, en que las jornada sean más cortas, por qué; terminan muy tarde la noche y no se descansa 
bien. 


